



Cuidado del agua, una prioridad del gobierno

Javier Campos destacó la estrategia estatal para cuidar el recurso natural

REDACCIÓN

AGUASCALIENTES.- El director General del Instituto del Agua (Inagua), Javier Campos Hermosillo, estableció que el gobierno del estado avanza en un modelo de gestión del agua responsable, incluyente y de largo plazo, que ante todo, prevé atender con prioridad, la problemática de la sobreexplotación, el abatimiento de los acuíferos y la contaminación, contribuyendo así al desarrollo sustentable de Aguascalientes.

El titular del Inagua presentó al ministro consejero de Asuntos Económicos de los Países Bajos, Wouter Kan la política que se sigue en Aguascalientes para el abasto, saneamiento y cuidado del vital líquido, refiriendo la importante colaboración de los ciudadanos, para fortalecer una cultura sobre el buen uso del agua.

En la reunión, Campos Hermosillo indicó que se mantienen como objetivos estratégicos en este propósito: equilibrar la extracción y recarga del acuífero, en saneamiento y rescate del Río San Pedro, captar y aprovechar eficientemente las aguas superficiales, promover la cultura para prevenir y minimizar los impactos generados por las fallas geológicas y garantizar la calidad, vida y futuro del agua. ■

